
               

         

              

              

       

 

 

              

 
                                                                    

   学習参観(体育科)が開催されました。 
ようやく、厳しい残暑の中にも空には少しずつ秋の気配が、朝夕は涼しさも感じられるようにな

ってきました。子どもたちとともに、心新たに蒲生東小学校の学びをつくっていきたいと思います。 

９月３０日の体育科の学習参観には、保護者の皆様の温かいご声援をたくさんいただきありがと

うございました。子どもたちは、多くの方々に観ていただいている心地よい緊張感を感じながら、

練習で学んできた力を出し切り、最高の演技競技ができたと思います。この貴重な体験を土台とし

て、今後の学習や活動にも、つないでいってくれるものと期待しています。 

新型コロナウィルスの感染拡大防止が最優先される中での学校運営ですが、保護者の皆様に学校

の様子を見ていただくこと、子どもたちに励ましの声かけをしていただくことの大切さを再確認し

ました。子どもたちの成長にとって大切なことについては、できる方法を検討し、実践していくよ

う努力していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年 10 月 1日発行 

文責 山田 淳 

ＰＴＡ役員奉仕作業 

９月１９日（土）、体育科の学習参観に向けての環境整備を目的として、

早朝より奉仕作業を実施していただきました。９月になってようやく学年委

員・地域委員が集まりました。参加者は、久しぶりのＰＴＡ活動を楽しんで

おられるように感じました。おかげをもちまして、運動場周辺、駐車場、そ

してプールの裏や隣接する川の土手など、見違えるようにきれいになりまし

た。誠にありがとうございました。 

 



９月より、体験的な学習が再開されました。 

 ２学期からは、可能な限りの感染対策を実施して、学校行事や体験的な学習を進めていこうと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月の行事 変更することもあります。 

１日(木) 内科健診 １・３・４年 

５日(月) 委員会活動  色覚検査 １年 

６日(火) やまのこ ４年 

     脱穀・乾燥 ５年 

８日(木) 明るい選挙出前講座 ６年 

     消防署見学 ３年 

９日(金) いちにのさんぽ １年 

１２日(月) クラブ活動 

あかね古墳見学 ６年 

１３日(火) ボランティア会議 

１５日(木) 校外学習 ３・４年   

１６日(金) PTA あいさつ運動  

アルミ缶回収日        

１９日(月) 業間マラソン開始 

２３日(金) 校外学習 ６年 

２６日(月) マラソン試走 

３０日(金) たてわり遠足 

稲刈り ５年 

多くのボランティアさんの参加を得

て、実施しました。稲を刈り取り、藁

で束ねて、フェンスに干すまでの作業

を行いました。最初は、手間取ってい

ましたが、慣れてくると要領よく作業

を進めることができました。１０月に

は、脱穀の体験を行います。 

校外学習 １・２年 

 河辺いきものの森にて、指導員の先生に案内し

ていただき、カナヘビを見つけたり、ドングリを

拾ったり等、自然豊かな森で様々な活動を楽しみ

ました。日野畜産センターでは、羊などの動物と

ふれあいました。 

フローティングスクール ５年 

 今年度は、日帰りでの実施となりました。

琵琶湖大橋港を出港し、沖の白石や沖島の展

望を行い、琵琶湖大橋港に戻りました。その

間、船の見学や琵琶湖学習等、たいへん貴重

で有意義な時間を過ごしました。 

地域皆様のご協力に感謝しております。 

私は、毎朝校門前で子どもの登校を迎えています。

子どもを待っている間に、校門周辺の草刈りをするこ

とが日課になっています。そうしていると通学路に草

が伸びていると気になっていました。そこで、機械を

持ってきて、信号待ちのスペースの草を刈ろうと思っ

ていたところ、誰かがきれいに刈ってくださっていま

した。また、川合から桜川西へ続く歩道の草も気にな

っていました。距離が長いので、一人では難しいと思

っていたら、ある日きれいになっていました。他にも

私が知らないだけで、通学路の整備を地域の皆様がし

ていただいていると思うと、大変うれしいことであ

り、感謝の気持ちでいっぱいです。 

こんなにあたたかい地域の中で育つ子どもは幸せ

であり、多くの地域の方にかかわっていただけると学

校の教育力は高まります。地域とともに高まる学校づ

くりをしっかり進めていきたいと考えています。 


